ESCUELA SECUNDARIA DIURNA No. 302



Ciudad de México, a 31 de mayo de 2020.

Padres y madres de familia. Secundaria Diurna No. 302

Me dirijo a ustedes para hacer de su conocimiento que acorde al anuncio emitido por el Secretario de Educación Pública Esteban Moctezuma Barragán, se dará por concluido el ciclo escolar 2019 – 2020 el próximo viernes 5 de junio. Dado lo anterior es importante estar atentos de los comunicados e información emitidos en el sitio web de la escuela, allí informaré oportunamente sobre las acciones a realizar durante el proceso de cierre.

Agradezco su tiempo y apoyo brindado, y aprovecho la ocasión para enviar un afectuoso saludo a todos y cada uno de nuestros alumnos, alumnas y sus familias que se han esforzado día a día.

Atentamente Andrés López Palafox Director

